



地域の活性化に寄与し、地域社会と産業を支える人材を育成する

埼玉県立皆野高等学校



「不易を知らざれば基立ちがたく、流行をわきまえざれば風新たならず。」 by 向井去来

皆野高校では生徒たちの創意工夫により、「激推イノシカバーガー」をはじめ、数々の皆高ブランド商品を産み出してきました。目的は常に「地域に貢献すること」であり、これからも変わることはありません。この度、多くの皆様のご支援により、新商品「なんちゃって!?みそぼてサブレ」が誕生しました。これは、正に新風と言えます。

『なんちゃって!?みそぼてサブレ』特集

～ 皆高生考案の新商品『なんちゃって!?みそぼてサブレ』紹介 ～

新商品『なんちゃって!?みそぼてサブレ』の特徴

☆地元老舗お菓子店「亀沢屋」さんとのコラボ開発。

○素材にはヤマブの味噌と、町で管理している地元の畑で、自分たちの手で栽培したジャガイモを使用。

○皆野町の名物となるお土産品で、観光にいらした方々の思い出になる商品を目指しました。

○「なんちゃって!？」は、素材の味をかみしめてほしい、という生徒たちの願いから付けさせていただきました。



『なんちゃって!?みそぼてサブレ』お披露目

皆野町の町長と教育長へ完成報告!

開発チームの生徒代表が、皆野町役場へ新商品のお披露目に伺いました。

柴崎町長と新井教育長に商品を紹介し、記念すべき最初のお客様としてお買い上げいただきました。お値段は1箱(10個入り)500円(税込み)です。

その後、町の教育委員会や商工会の皆さんにもお買い上げいただき、12箱販売することができました。

励ましのお言葉、大変ありがとうございました。



『なんちゃって!?みそぼてサブレ』で販売実習スタート ～ えき de 夏マルシェ in 長瀬 ～



秩父鉄道長瀬駅前で開催された「えき de 夏マルシェ in 長瀬」に参加させていただきました。みそぼてサブレでは初めてとなる販売実習で生徒は緊張気味でしたが、元気よくお客様へ声をかけ、見事限定40箱完売しました。いろいろなお客様から励ましやお褒めの言葉をいただき、今後に生かせるとても良い体験となりました。

『なんちゃって!?みそぼてサブレ』

販売実習先募集中

地域のイベントなどで、皆高生に販売実習をさせていただける機会がございましたら、ぜひお知らせください。



(皆野駅バス停)

皆野高校アクセス



(長生荘バス停)

秩父鉄道皆野駅下車・町営バス 10分



(町営バス乗降)

第1回学校説明会

日時: 令和4年7月30日(土)

9時30分開始(9時受付)

☆個別相談にも対応します。



皆野高校HP
最新情報掲載